

Petitorio al gobernador

Una delegación local de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos, de la filial Rosario de la Liga Argentina por los Derechos del Hombre y familiares de desaparecidos y detenidos por razones políticas de la provincia de Santa Fe —conforme con la denominación que reza en el documento entregado— llevó en la tarde de ayer una petición fundada a la delegación de la gobernación de la provincia en nuestra ciudad.

El documento hace referencia al cumplimiento del séptimo aniversario de la declaración del estado de sitio y reclama por la plena vigencia de la Constitución nacional y por el levantamiento de la mencionada medida de excepción.

También se solicita en el mismo al gobernador haga gestiones pertinentes ante las autoridades nacionales para que se esclarezca la situación de personas detenidas y desaparecidas y se ponga en libertad a detenidos por razones políticas y gremiales.

8111/21

Archivo digital

25 de Mayo